



KirchenVolksBewegung

Wir sind Kirche im Bistum Limburg

Kontaktadresse:

Natalie und J. Georg Kohl

Falkensteiner Straße 18

61350 Bad Homburg v.d.Höhe

Tel. +49 (06172) 30 63 59

Fax +49 (06172) 39 05 30

e-mail: WsKLMKohl@aol.com

Wir sind Kirche im Bistum Limburg, c/o Kohl, Falkensteiner Str. 18, 61350 Bad Homburg v.d.Höhe

An den
Bischof von Limburg
Dr. Franz-Peter Tebartz-van Elst
Roßmarkt 12
65533 Limburg / Lahn

[Spendenkonto:] „Wir sind Kirche“ im Bistum Limburg
Konto 3 726 019 133 bei der
Limburger Volksbank (Bankleit-
zahl 511 900 00)

Bad Homburg v.d.Höhe, den 29. Januar 2008

Sehr geehrter Herr Bischof Dr. Franz-Peter Tebartz-van Elst,

ich schreibe Ihnen als einer aus der Bistumsgruppe der KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche* in Bistum Limburg. Unsere Gruppe hat sie bereits als den neuen Bischof von Limburg begrüßt. Anlässlich Ihrer Einführung als unser Limburger Bischof haben Sie einerseits den Satz gesagt: „Der Glaube braucht Gestalt“, andererseits die grundlegende Bedeutung der lebendigen Gemeinden in unserem Bistum und in der ganzen Kirche betont.

Unsere Bewegung *Wir sind Kirche* strebt nach der Glaubwürdigkeit im Zeugnis der Kirche in der Welt von heute, und wir sind überzeugt, dass dazu alle Glieder der Kirche beitragen müssen. Deshalb suchen wir Kontakt und Gespräch auch mit den Trägern der kirchlichen Ämter. Mit ihrem Vorgänger als Bischof von Limburg, mit Dr. Franz Kamphaus, waren wir immer wieder im Gespräch. Er hat sich kurz vor seiner Verabschiedung aus dem Amt bei uns schriftlich für „die kritische und zugleich loyale Begleitung“ bedankt. Auch wir haben die Kontakte mit ihm als erhellend und hilfreich empfunden.

Wir würden uns freuen, lieber Herr Bischof, wenn wir auch zu Ihnen solchen guten Kontakt aufbauen und halten können. Wir schlagen vor, zum Auftakt ein Treffen zwischen Ihnen und einer kleinen Vertretung unserer Gruppe zu organisieren und **wir bitten Sie einen Termin dafür zu finden**. Als eine andere Möglichkeit, den Kontakt entstehen zu lassen, könnten wir uns einen kurzen Besuch bei unserem nächsten Treffen vorstellen. Dieses Treffen findet am 15. März 2008 im Pfarrzentrum St. Antonius in Limburg-Eschhofen statt. Es beginnt um 10 Uhr und dauert bis etwa 16 Uhr. **Wir laden Sie zu einem kurzen Besuch bei diesem Treffen ein**. Es würde uns freuen, wenn Sie am Vor- oder Nachmittag den Weg zu uns finden könnten.

Wir wünschen Ihnen Gottes Segen für die nicht leichte Einarbeitung in Ihr Amt und Ihren Dienst und sehen Ihrer Antwort mit Zuversicht entgegen.

Mit herzlichen Grüßen

J. Georg Kohl
für die Sprecher der Bistumsgruppe